Fairytale

Es war einmal ein hübsches Prinzessin, die lebte in einem großen Schloss mit ihrer Mutter und jüngerer Schwester. Eines Tages sah die Prinzessin, dass ihre Schwester langweilte sich. Deshalb brachte sie ihre Schwester für einen Spaziergang in den Wald. Es war ein schöner Tag, und die Vögel sangen. Die Prinzessin sah einige schöne Blumen, so entschieden die Schwestern sich dafür, Blumen aufzupicken. Als sie zum Blumenfleck gingen, begegnete sie auf eine Hexe. Aber sie waren nicht erschrocken, weil es eine freundliche Hexe war. Die Hexe eingeladen die Schwestern zurück zu ihrem lebkuchen-Haus, und sie konnten nicht ihr Angebot ablehnen. Sie erreichten das Haus der netten Hexe und begannen, über die Wände zu knuspern. Das Essen machte die Schwestern sehr müde, und sie schliefen. Als sie aufwachten, fanden sie sich gefangen innerhalb eines Käfigs. Sie, brüllten "Hilfe, Hilfe!" aber keiner kam. Sie waren sehr erschrocken und wussten nicht was zu tun. Plötzlich hören sie ein sich näherndes Pferd, so beginnen sie, um Hilfe zu anrufen.